
"Les dés étaient pipés" 

Malgré tous nos efforts et malgré les multiples échanges, les réunions privées et publiques
n'ont pas permis d'aboutir à un accord et nous avons appris avec stupéfaction que les
Docteurs Couture et Adjout ont contractualisé le 10 Mai un bail pour exercer dans des locaux
professionnels à Vaires sur Marne, soit 4 jours après notre réunion publique du 6 mai (dont 2
jours fériés).

J'ai appris de source sûre par la mairie de Vaires sur Marne, que les Docteurs Couture et
Adjout étaient en négociations avec leurs services depuis plus d'un mois pour s'installer dans
la commune voisine.

Nul doute et les participants à la réunion publique pourront en attester : toutes ces
tergiversations n'ont aucun sens puisque dans son discours adressé à tous les Pinois, le
docteur Couture s'est bien caché de nous dire qu'il était sur le point de s'engager dans la ville
voisine qui leur offrait 12 mois de loyers gratuits.

Voilà l’explication de toutes ces hésitations et leur manière de se délier de leur engagement
sur le projet de notre Pôle Santé en nous rejetant la faute.
Nous avons le sentiment amer que les dés étaient déjà pipés.

Force est de constater que depuis 1 mois ces prétendus prétextes ont instauré un clivage au
sein de notre commune.

Il n'en demeure pas moins que par appât du gain, les médecins ont préféré quitter leurs
patients pour des considérations économiques. 

Nous avons perdu un temps précieux en palabres inutiles, avec mon équipe, je m’engage à
mettre tout en œuvre pour construire une offre de soins digne de notre Pôle Santé.

Lydie Wallez - Maire de Pin
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